

# 新町社協だより

第75号。令和5年6月  
向洋新町地区社会福祉協議会  
会長 酒入 忠昭

## 町内一斉清掃にご協力有難うございました

他所から来られた人が「向洋新町はきれいで道路にごみが落ちてないですね」と言われます。大変うれしい事です。それも皆さんが平素から門前清掃をすると共に、年2回の「町内一斉清掃」にご協力いただいている結果であります。5月14日（日）に実施されました「町内一斉清掃」には多くの皆様のご協力をいただき改めて感謝申し上げます。降り続いていました雨も夜中には止んで、路面は若干濡れておりましたがよい掃除日和でした。有難うございました。



## 綾小路きみまろを聞いて元気に大笑い!!!



「新町老人会連合会」主催の「令和5年度第1回誕生日会」が5月23日（火）午前10：30より開催されました。

対象者の4・5・6月生まれの方24名と大州包括支援センター職員2名、南区社協黒瀬職員そして町内会長、各町の老人会会長など総数34名が出席して開催されました。

早いもので誕生日会も8年目を迎えました。多くの方にご参加いただき「新しい友達が出来た」「余興が大変楽しい」等々お喜びの感謝の言葉を頂いております。有難うございます。

一方、参加して下さる皆さんに喜んでいただける余興の内容について社協の会長としていろいろ悩みました。

この度は、新型コロナ感染者数も大幅に減少してきたことから、綾小路きみまろの「あれから40年」のDVDを見て「皆で大声をだして笑おう！」に決めDVDを使用しました。

参加の皆さんは大笑いして楽しい時間を過ごされました。

多くの皆さんが参加して沢山のお友達をつくりましょう。



## 向洋新町子ども会が新入生歓迎会を開催!!

今年も45名の新1年生が入学してくれました。

しかし、子ども会への加入率は20%にも達しません。

そこで、向洋新町子ども会では新入生歓迎と子ども会加入を祈念して5月28日（日）小学校体育館で「むかしばなしコンサート」を開催しました。演奏者が、児童生徒に関心のある題名の音楽を「ピアノと邦楽」で演奏しました。

最後に、参加者を紹介して終了しました。楽しかったです。



## 向洋新町子ども会に加入して仲間をつくらう!